



## Diffusion du film documentaire «Les Vieux» de Claus Drexel

**Vendredi 5 juillet de 12h00 à 14h00**

► **Salle 503 du CCAS, 47 av. Marcellin Berthelot**

À l'occasion de la Journée mondiale de lutte contre les maltraitances faites aux personnes âgées, ALMA Isère, en partenariat avec la Fédération 39 77 contre les maltraitances, le CCAS de Grenoble et Alertes 38 se mobilisent pour sensibiliser le public à cette cause cruciale en organisant la projection du film documentaire «Les Vieux» de Claus Drexel, sorti en avril 2024.

### À propos du film :

«Les vieux» de Claus Drexel est un documentaire poignant qui explore la réalité quotidienne des personnes âgées dans notre société. À travers des témoignages émouvants et des images saisissantes, le film met en lumière les défis et les injustices auxquels sont confrontées les personnes âgées, tout en célébrant leur résilience et leur dignité.

La projection sera suivie d'un débat.

### Pourquoi cet événement est important :

La maltraitance des personnes âgées est un problème grave et souvent invisible. Elle peut prendre de nombreuses formes, y compris la négligence, la violence psychologique, physique ou financière. En organisant cette projection, le CCAS souhaite :

- Sensibiliser le public, les professionnel·les et les bénévoles, aux différentes formes de maltraitance.
- Encourager les discussions et la prise de conscience sur ce sujet crucial.
- Renforcer les liens entre les différents acteurs engagés dans la lutte contre les maltraitances faites aux personnes âgées.